

12 Octobre 1976

COMMUNIQUE N° 50

ACTIVITE DE LA SOUFRIERE

Dans la journée du 11 octobre, le nombre de séismes enregistrés était de 70. L'énergie sismique correspondante a été relativement élevée puisqu'elle correspond au total de celle dégagée durant les 5 jours précédents.

Du 1er au 10 octobre, 412 séismes ont été observés. Le séisme le plus important de cette période s'est produit le 3 octobre à 9 H 43 locales, il avait une magnitude de 2.9. Le nombre de séismes le plus élevé a été observé le 1er octobre, il a été de 116.

Sur les courbes retraçant l'activité sismique apparaît maintenant une tendance vers le calme. L'activité moyenne des 4 dernières décades est comparable à celle des 4 décades précédant le 10 août. Pour le moment rien ne nous permet de dire que cette tendance s'affirmera.

LA DIRECTION DU LABORATOIRE
DE PHYSIQUE DU GLOBE